

6月 KIDS BOND 通信

6月号
平成30年6月4日発行
KIDS BOND 群馬

あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる時期となりました。
梅雨を迎えて雨の恵みを感じる日もあれば、真夏日のような暑さを感じる日もあります。
体調の管理に気をつけながら、今月も子供達の笑顔をたくさん引き出せるように過ごしていきたいと思います。

★おでかけ 岐阜かかみがはら航空宇宙博物館



近くで飛行機を見て、「カッいい!」「大きいわ!」と大喜びの子どもたち😊



見学をした後は、公園で遊びました。



★食育 おせんべい作り& 平田公園



作り方をしつかりと聞き、おせんべいを作ることができました。



平田公園へ行き遊具でたくさん遊んだあとは、手作りおせんべいを食べました。「おいしい」とすてきな笑顔を見ることができました。

★平日の様子

宿題のあとは、好きな遊びを見つけて楽しんでいます。「ドッヂする人へ?」「一緒に遊ぼう。」などと説て遊んでいます♪



★制作 & 畑



クラゲ、魚など工夫をして作ることができました。



★おでかけ 木曽三川公園

好きな遊具を見つけて楽しめました。

水分補給もしつかりと取り遊びました♪

畠作業では、お友達、職員と話すことなく黙々と草取りをしました。きれいになりました!!

